

Buscan destrabar financiamiento de proyectos en Los Andes, Quintero e Hijuelas

Con buenas noticias finalizó esta mañana la reunión gestionada por el diputado Venegas entre la Subdere, Francisca Perales y autoridades comunales de Los Andes, Quintero e Hijuelas, donde abordaron la necesidad de destrabar iniciativas en infraestructura deportiva, saneamiento y desarrollo comunitario, mientras Subdere detalló las alternativas disponibles y las gestiones necesarias para acelerar su ejecución.

En Los Andes, junto al alcalde Manuel Rivera, se abordó la recuperación del recinto deportivo Ambrosio O'Higgins, proyecto que después de mucho tiempo logró ser agendado. Además, se confirmó la pronta entrega de más de \$1.200 millones del royalty minero, recursos de libre disposición.

Anuncio Patrocinado



En Quintero, junto al alcalde Rolando Silva, se discutió el saneamiento sanitario en Agustín Moreno y el rezago en el alcantarillado de Loncura. Subdere comprometió asistencia técnica y coordinación con el GORE para destrabar estos proyectos.

Por su parte, en Hijuelas, junto a los concejales Gladys Verdugo y Aroldo Vargas, se solicitó financiamiento para la medialuna Los Pinos y la sede social El Retiro. También se gestionaron soluciones para destrabar proyectos pendientes y se revisó el financiamiento para futuras iniciativas.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Hoy nos vamos muy felices porque junto a la Subdere, alcaldes y concejales avanzamos en proyectos importantes para Los Andes, obteniendo recursos para el club deportivo Ambrosio O’Higgins, pero también avanzamos en proyectos para Hijuelas con la medialuna Los Pinos y la sede social El Retiro. Mientras que en Quintero seguimos trabajando en proyectos de saneamiento y alcantarillado para la comuna. Esto es gestión y significa beneficios directos para la gente”, expresó el diputado Venegas.

y tú, ¿qué opinas?